



Deutsche Reihenhaus

Pressemitteilung

Köln, 22.03.2012

Dach setzt dem Ganzen die Krone auf: Deutsche Reihenhaus und Wiesbadens Stadtentwicklung engagiert im Quartier Zündholzfabrik

Wiesbadens Stadtentwicklungsdezernentin Sigrid Möricke und Deutsche Reihenhaus-Vorstand Carsten Rutz haben das Gelände der „Quartierentwicklung Zündholzfabrik“ besichtigt. Höhepunkt des Rundganges war das Setzen des Dach-Elementes eines Reihenhauses. Die Baumaßnahmen an den 41 Häusern des Wohnparks „Alte Zündholzfabrik“ sind so gut wie abgeschlossen.

Möricke und Rutz packten beim Setzen des Dach-Elementes eines Hauses „141 m² Familienglück“ mit an. Gemeinsam mit den Zimmermännern brachten sie die per Kran einschwebende Holzkonstruktion millimetergenau in Position und schlugen die ersten Nägel ein. Sigrid Möricke, Dezernentin für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr der hessischen Landeshauptstadt, zeigte sich erfreut über die Entwicklung des traditionsreichen Geländes. „Wir haben hier ein Musterbeispiel für eine gelungene Quartiersentwicklung und nachhaltige Wohnungsbaupolitik. In der Stadtentwicklung sind wir dankbar für gute Partner, wie eben auch die Deutsche Reihenhaus AG einer ist.“

Carsten Rutz, Vorstand Deutsche Reihenhaus AG: „Eine gute Stadtentwicklung berücksichtigt die Bedürfnisse ihrer Bürger und des Marktes. Die ausgewogene Mischung des Angebotes spricht für die Weitsicht der beteiligten Planer in der Stadt Wiesbaden und eben auch für die Qualität des Standortes.“ Neben dem Reihenhaus-Wohnpark entstehen auf dem in 1890er Jahren errichteten Industriegelände Loft-Wohnungen, eine Kindertagesstätte und ein Sportzentrum.

Die Deutsche Reihenhaus AG baut mit dem Wohnpark „Alte Zündholzfabrik“ ihr mittlerweile fünftes Projekt in Wiesbaden und hat in den vergangenen Jahren dort rund 200 Reihenhäuser errichtet. 75 Prozent der Käufer stammen aus einem Umkreis von unter fünf Kilometern um die Wohnparks. Bereits mehr als 90 Prozent der Häuser des Wohnparks „Alte Zündholzfabrik“ wurden seit einem dreiviertel Jahr verkauft. Die ersten Bewohner werden ab April dieses Jahres ins Eigentum ziehen.

Deutsche Reihenhaus
Achim Behn

Die Deutsche Reihenhaus entwickelt und baut hochwertige, konsequent durchdachte Wohnparks. Mit ihnen schafft das Kölner Unternehmen auch innerstädtisch lebenswerten Wohnraum zu attraktiven Hauspreisen - und trägt wesentlich zu einer nachhaltigen Flächenrevitalisierung bei. Über 4.000 Familien fanden bisher bundesweit in rund 100 Wohnparks ein neues Zuhause. Das rund 100-köpfige Deutsche Reihenhaus-Team erstellt jährlich etwa 500 neue Wohneinheiten. Das Unternehmen ist auf drei variantenreduzierte Haustypen spezialisiert, die mit industrieller Serienpräzision erstellt werden.

Achim Behn

M.A.

Leiter Unternehmenskommunikation

Deutsche Reihenhaus AG
Poller Kirchweg 99
51105 Köln

Telefon 0221/34 03 09-65
Mobil 01761/34 33-265
Telefax 0221/34 03 09-11

achim.behn@reihenhaus.de
www.reihenhaus.de

Pressefotos zum Download:
www.reihenhaus.de/presse/downloads.html